

undefined - mardi 14 novembre 2023

Le Carnet

CREYS-MÉPIEU

Maryse et Armand Mayen ont fêté leurs noces de diamant



La famille s'est réunie autour d'Armand et de Maryse pour fêter leurs noces de diamant. Une partie des enfants et petits-enfants se trouvaient à Nouméa et n'ont pas pu se déplacer.

Maryse et Armand Mayen habitent à Pusignieu. Ils se sont mariés à Brangues le 19 octobre 1963. Maryse est née le 11 novembre 1945 à Saint-Benoît (Ain), Armand le 17 décembre 1939 à Bourgoin. Quand ils se sont rencontrés dans un bal aux Avenièrès, Armand avait 22 ans et Maryse 16 ans. Leur mariage a été célébré l'année suivante. Ils étaient tous les deux doubles actifs : agriculteurs ensemble une partie de la journée, puis Maryse travaillait de nuit à l'hôpital de Morestel et Armand dans des entreprises de tissage. Il jouait aussi de l'accordéon dans les bals. Ils ont eu trois enfants, deux garçons et une fille. Ils ont maintenant 6 petits-enfants et 4 arrière-petits-enfants. Pour eux, le bonheur, ce n'est ni la possession ni le pouvoir, mais être ensemble et en bonne santé.